

**学校教育目標** **自主 友愛 鍛錬** 教師も生徒も伸びる学校**< 学校教育目標の実現のために >**

本校の学校教育目標は「自主・友愛・鍛錬」です。「自主」には、「自分で考え、判断し、正しい行動していく生徒」「進んで学習し、学力と向上心を高めていく生徒」、「友愛」には「自分のまわりにおいてくれる人へ思いやりを持ち、大切にしていく生徒」「感謝の気持ちを言葉や行動で伝えていく生徒」、そして「鍛錬」には「何事にも粘り強くあきらめずに取り組んでいく生徒」「元気よさと笑顔で一日一日を生活する生徒」という願いを私は込めています。予測困難な時代であっても、様々なことに柔軟に対応しながら生きていく力でもあると私は思っています。本校の生徒一人一人が、将来、自立して、社会で逞しく生きていけるように、職員一同、力を合わせて指導・支援をしていくつもりです。

学校教育目標を実現するためにやるべき取組は多くありますが、今年度、校長として特に力を入れたと考えていることは下記の3つです。

**1 【生徒の学力向上】**

生徒に確実に力がつくような質の高い授業を行っていくために、教師が研修や研究を重ね、日々の授業を改善してきます。また、生徒が家庭においても意欲をもって進んで学習していけるように丁寧に支援していきます。

**2 【職員の働き方改革】**

教師が質の高い授業を行い、また、生徒一人一人にきめ細かい支援をしていけるように、学校の行事や諸会議を見直し、精選していきます。教師の負担感や多忙感を減少させ、ゆとりをもって仕事をしていけるような取組を考え実践していきます。

**3 【積極的な情報発信】**

学級・学年通信や学校だより、学校HPを通して、学校の現況や生徒の様子を積極的に地域や家庭に伝えていきます。特に、学校HPにおいては、毎日更新し、新鮮な情報を提供していきます。

4月から学校では「マスクの着用を求めない」ことが原則となり、また、ゴールデンウィーク明けの5月8日からは、新型コロナウイルス感染症の分類が見直され、感染症対策が大幅に緩和されます。このことに伴って、学校の教育活動やPTA活動は制限なしに行っていくこととなりますので、保護者の皆様にご協力をいただく機会が増えていくと思います。子どもたちの健やかな成長のために、お力添えをいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

**< 3年生の修学旅行と家庭訪問のお礼 >**

3年生の修学旅行が終わり、たくさんのお土産と思い出を持って帰ってきました。保護者の皆様のご協力のもと、予定通りに実施できましたことにお礼申し上げます。ありがとうございました。私も引率職員として同行しましたが、3年生のけじめのある校外での言動に、見学地よりも感動して帰ってきました。3年生の素晴らしい姿が一番の思い出となりました。また、同じ期間、1、2年生では家庭訪問を実施しました。ご都合をつけていただき、ありがとうございました。短時間の懇談で、物足りなさをお感じの方もいらっしゃると思いますが、これからもご家庭との連絡は密にとらせていただきますので、ご安心ください。何かお話ししたいことがございましたら学校にご連絡いただきたいと思います。